

Törggele Feier am 16.11.2013

Bei schönem Herbstwetter fuhren 44 Mitglieder mit dem Bus nach Rodeneck. Zuerst gingen wir in das herrlich gelegene Schloss, das in der 1. Hälfte des 12. Jh. erbaut wurde. Die Kastellanin erklärte uns zuerst die wichtigsten Daten und die Namen der heutigen Besitzer. Das sind zur Hälfte die Nachkommen von Oswald von Wolkenstein und eine Linie der Thurn und Taxis, die jeweils einen Teil der Sommerferien im Schloss verbringen. Die Buranlage erstreckt sich über eine Länge von 250 m und ist direkt über der Rienzschlucht auf Fels gebaut. Als erstes besichtigten wir den wertvollsten Raum, wo als Freskenzyklus ein Teil der Artus Sage dargestellt ist, dann die Kapelle, die Waffensammlung und das Verlies des „Lauterfresser“. Anschließend gingen wir in den Schlossgarten und sahen in 200 m Tiefe die Rienzschlucht. Danach gingen wir ins Gasthaus Alpenrose, wo uns ein sehr schmackhaftes und reichhaltiges Essen erwartete. Bei Musik von Rudi und Lois, Gesang und Tanz haben wir uns bestens unterhalten. Um 10,30 Uhr traten wir dann die Heimfahrt an.